



四万十清流タイムズ 2020

四万十高校新聞

令和2年12月3日第5号

1 文化祭について（ご挨拶）

今年度の文化祭は新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、来場者を生徒の保護者及び家族に限定させていただき行いました。地域の皆様には本校の活性化に向けて日頃よりお力添えをいただいているにもかかわらず、お招きすることもできずに申し訳ありませんでした。私たちは、文化祭を少しでも有意義なものにできるように、みんなで一致団結して取り組みました。特に、自然環境コースによる農産物販売や音楽部による演奏などは賑わいがあって盛り上がりました。この経験を次の文化祭や学校生活に活かせるようにしていきますので、今後とも応援をよろしくお願いします。なお、文化祭の内容を掲載いたしますので、ご覧ください。

（生徒会役員、文化広報委員長、生徒指導部）



2 文化祭（展示内容）

1年

初めての文化祭でしたが、制限がある中で協力して作り上げることが出来ました。

写真撮影スポットやクイズを隠した折り紙など工夫が満載の教室では、訪れた皆さんが写真撮影やクイズ探しで長く滞在いただいている姿も見られました。

部活動や補習などで放課後に皆で揃っての活動は難しく、自分たちで作り上げることに「ここまで大変だとは…」といった声も聞こえてきました。しかし、最後まで頑張って仕上げたことは素敵な写真だけでなく、生徒たちの成長も得られました。



2-1H

筆を一切使用せず、手のひらや指のみで絵を描く「手形アート」と各自が撮った写真を自分の手で装飾して展示させていただきました。計画通りに協力して行うことで、作品のテーマ決めから制作、飾りつけなど全てをスムーズに行うことができました。制作においても笑顔や笑い声が響くほど楽しく取り組むことができた素敵な時間を過ごせたのではないかと思います。準備の際には黒板アートにも挑戦し、レベルの高いアートも仕上げる事ができ、教室のどこを見ても楽しめる展示会場になっていました。



2-2H

劇はシナリオから演出、動画の編集に至るまで全て自分たちで作成しました。最初は何から始めればいいのか迷うことがあったものの、互いに考えを出し合い全員で制作することもでき、充実した時間を送ることができました。また、農場販売では自分の育てた野菜も販売でき思い出に残る文化祭となりました。今回の経験から、何事も計画性を持って行動すること、一人では物事は成立しないことを実感するとともに、大きな経験を積むことができました。ありがとうございました。



3年

3年団は①写真フレームと自分達で撮った写真 ②もりだばばーいの人形③書道 の3種類の展示を行いました。当日は、黒板アートも含めて、多くの方にご覧頂きました。ありがとうございました。



【感想】

・進路と文化祭の準備が被っている人がいたので、予定を合わせたりするのが大変でしたが、皆が予定を調整して手伝ってくれたり、話を聞いてくれたので、無事成功させることができました。
・大変な作業も多かったけど、多くの人に「字が綺麗やね」と言われて嬉しかった。最後の文化祭でいい思い出ができた。
※学校のインスタグラムで作品を見ることができます！ぜひ、ご覧下さい。

農業科



例年なら石焼き芋やサツマイモごはんなどで賑わいに貢献していたのですが、今年度はコロナの影響下でそれもかなわず。サツマイモ、ハクサイ、ダイコン、バンジー、スイートコーンといった農産物のみを販売しました。販売を終えて売上を集計すると何と40,010円！四万十円！こんなちょっとしたミラクルに生徒と職員で盛り上がった文化祭となりました。販売については今後どのような形態になるかわかりませんが、今後ともご愛顧のほどよろしくお願いいたします。

自然環境部



1年生は自分の興味をもった題材をテーマにして、調べた内容をポスターにしました。3年生はこれまでの集大成ということで、14年分の水質調査の結果をまとめ自分なりに考察を行いました。

商業科



簿記で学んだ知識を生かして、株式会社についてのレポートを作成しました。売上高や当期利益などの増減について分析し、自分の意見をまとめました。

美術科



線描によるイラスト及び文字をモチーフとした構成による作品を展示しました。

美術部



夏休み等を利用し、製作した作品を展示しました。

緑葉部

緑葉部は例年、和室でお点前を披露し、お茶を楽しんでいたのですが、本年度は新型コロナウイルスの感染拡大対策のため、実際のお茶席を設けることができませんでした。そのため今年度は、日々、専門の先生をお呼びして練習を重ね、上達してきたお点前を写真で展示披露させていただきました。展示した写真では浴衣を着ていますが、こちらも練習をして自分たちで着付けました。お茶のお点前だけでなく、人をもてなす気持ちや、日本の文化である緑茶の魅力を少しでも皆さんに伝えることができたのではないのでしょうか。



家庭科・家庭科



保育実習で学んだことや家庭クラブ活動についてまとめました。家庭科部ではスノードーム作品を中心に、とても素敵な作品ができました。

保護者の感想

コロナ対策の中の文化祭でしたので、思ったような取組みができない状況だったと思います。その中でも中高連携した音楽演奏は明るく盛り上がり、皆楽しそうでした。飲食物等の販売や一般の方の入場が制限されたため、人手が少ない文化祭でしたが、次回はたくさんの人に来てもらえる文化祭になればいいなと感じました。

4 幡多地区駅伝大会

11月17日(火)に土佐西南大規模公園にて幡多支部駅伝大会が行われました。授業内でのタイムを含め選考を行いました。選手として参加した人はそれぞれがベストを尽くし、結果は男女共に7位でした。3年生の2名については、3年連続出場で表彰していただきました。応援ありがとうございました。



5 防災訓練



10月16日(金)、今年度第3回目の防災訓練が行われました。教室でシェイクアウト訓練を行い、グラウンドに避難した後、1年(シェルター脱出訓練)、2年(消火訓練)、3年(放水訓練)を各学年に分かれて行いました。生徒にとっては防災意識を高めることができる貴重な訓練となりました。当日お越しくくださった関係者の方々どうもありがとうございました。

6 魅力化コーディネーターの部屋(連載)

既に新聞やテレビで取り上げられており、ご存じの方も多いかと思いますが今年度から四万十町の支援で生徒に1人1台タブレットが配布されました。先月からは各教室にプロジェクターとスクリーンも導入され、ICTを活用した学びが着々と進んでいます。授業はもちろん、部活動や家庭学習、行事などでも活用されています。まだ導入されたばかりではありますが、高校生の呑み込みの早さに脱帽です。



2年生総学



タブレットで動画編集した劇を上映するクラス(文化祭)

音楽部 ☆部員の声☆

○コロナ禍で例年とは違う形での文化祭だったけど、たくさんのお客さんに来て頂いて良かった。自分は初めての文化祭での演奏で、少し緊張したがメンバーの皆と協力して良い演奏ができた。次の本番に向けて頑張りたい。
○久しぶりにみんなの前で演奏したのでとても緊張しましたが、初めて高校で演奏ができてうれしかったです。
○高校で初めて演奏したけど、皆見に来てくれて良かった。ありがとうございました。



3 教員紹介



10月より育児休業から復帰しました武政直子と申します。担当教科は家庭科になります。本年度は残り少ないですが、私にできることでお役に立てるよう心を込めて頑張りますのでどうぞよろしくお願いたします。

12月・1月の行事予定

12月		1月	
日	行事	日	行事
1	火	1	火
2	水	2	水
3	木	3	木
4	金	4	金
5	土	5	土
6	日	6	日
7	月	7	月
8	火	8	火
9	水	9	水
10	木	10	木
11	金	11	金
12	土	12	土
13	日	13	日
14	月	14	月
15	火	15	火
16	水	16	水
17	木	17	木
18	金	18	金
19	土	19	土
20	日	20	日
21	月	21	月
22	火	22	火
23	水	23	水
24	木	24	木
25	金	25	金
26	土	26	土
27	日	27	日
28	月	28	月
29	火	29	火
30	水	30	水
31	木	31	木

企画・編集・お問い合わせ窓口：四万十高校総務部
メール shimanto-h@kochinet.ed.
電話 0880-27-0034
FAX 0880-27-0477